Société de Calcul Mathématique SA

Outils d'aide à la décision depuis 1995



Energies renouvelables = Chômage

Résumé présenté par Bernard Beauzamy septembre 2016

C'est en vain que Néron prospère, Tacite est déjà né dans l'Empire (Chateaubriand)

La compétitivité d'un pays tient largement à ses infrastructures : éducation, transports, énergie. Le système énergétique français était l'un des meilleurs du monde : jamais d'accident, une électricité de bonne qualité, toujours disponible, à bas coût.

Mais, à partir des années 80, des politiciens arrogants et stupides, consternants hybrides de Gamelin et de Stavisky, se sont mis en devoir d'y introduire des "énergies renouvelables" dont on n'avait nul besoin : l'éolien, le photovoltaïque. D'énormes subventions ont nui à la compétitivité du système dans son ensemble, sans qu'une seule entreprise de ce secteur parvienne jamais à être rentable. Du fait de leur caractère intermittent, l'éolien et le photovoltaïque sont fondamentalement non compétitifs. Décision prise sans fondement, sans justification et sans analyse, sur des bases purement idéologiques et doctrinales.

Nous avons aujourd'hui une énergie dont le coût croît sans cesse, dont la qualité est difficile à maintenir et, conséquence directe de ces manœuvres politiciennes, plus de six millions de chômeurs.

Les politiciens à l'origine de ces décisions, les institutions qui les ont appuyées, défendues, justifiées contre toute évidence, contre toute science, contre toute conscience, devront un jour rendre des comptes. Comme le disait Chateaubriand : "C'est en vain que Néron prospère, Tacite est déjà né dans l'Empire".